

Klaus Neu

Der Landschaftsmaler Klaus Neu lebt und arbeitet in Emden. In seinem kleinen Atelier entstehen Öl- und Acrylgemälde mit Motiven der Norddeutschen Küste und den Ostfriesischen Inseln, überwiegend in realistischer, aber auch in impressionistischer Malweise.

www.klausneu-kunst.de



Brigitte Schiburski

Die Emdener Künstlerin Brigitte Schiburski kam vor 10 Jahren mit der Acrylmalerei in Berührung. Diese Art der Kunst wurde zu ihrer Leidenschaft. Sie arbeitet auch gern mit Strukturpaste, so dass besonders reizvolle plastische Werke entstehen. Mittlerweile haben sich etliche Bilder angesammelt, die sie der Öffentlichkeit über ihre Homepage zugänglich macht.

<https://brigitte-hobbymalstube.webnode.com>



Hans-Günter Schoneboom

Hans-Günter Schoneboom wurde 1966 in Emden geboren und wohnt in der Gemeinde Hinte. Die Malerei hat er in seiner Kindheit ent-deckt und sich durch Be-suche von Kursen zu Öl-, Acryl- und Aquarellmalerei bei der VHS Emden und der Norder Sommerakademie ständig weiter entwickelt. Dem Martin-Faber-Kreis in Emden gehört er seit 2005 an und nimmt dort regelmäßig an den Gemeinschaftsausstellungen teil.



Karin Theilen

Karin Theilen ist seit vielen Jahren aktiv in der offenen Werkstatt von Dr. L. Haneborger (Malschule Kunsthalle Emden).

Sie experimentiert gern mit Acrylfarben und Mischtechniken. Als Mitglied in der Fotogruppe Emden nimmt sie an diversen Ausstellungen teil.

Inspirierende Motive findet sie häufig in der Natur und setzt sie fotografisch und malerisch abstrahierend um. Besondere Faszination geht für sie von eher unbeachteten Details und Makrowelten aus, deren Schönheit sie gern betont durch Spielen mit Farbe und Licht.



Markus Veerkamp

Markus Veerkamp arbeitet als Künstler und Kunstlehrer in Münster. Seit seinem 12. Lebensjahr malt er schwerpunktmäßig mit Acrylfarben auf Leinwänden. Seine großformatigen Acrylbilder sind ein visuelles Tagebuch, stets konkret, gegenständlich und in kräftigen Farben. Sie beschäftigen sich thematisch fast ausschließlich mit Menschen und Landschaften. Seine realistische Darstellungsweise mit Tendenzen zum Surrealen soll Betrachter anregen, mit ihm als Künstler in einen Kommunikationsprozess zu treten.

www.markus-veerkamp.de

Gerda Willms

Gerda Willms lebt und arbeitet im Warfendorf Rysum. Sie malt und zeichnet in verschiedenen Techniken, fotografiert digital und analog.

Von 2000-2007 hat sie am Studium Generale, Fachrichtung Kunst- und Kunstgeschichte, an der FH Emden/Leer teilgenommen.

Seit vielen Jahren stellt Gerda Willms ihre Arbeiten aus. Sie ist seit 2001 Mitglied im Martin-Faber-Kreis und seit 2004 Mitglied im Kunstverein Aurich.



Martin Faber

Martin Faber (* um 1587; † 13. April 1648 in Emden) war Architekt, Maler, Kartograf und Ratsherr der Stadt Emden in Ostfriesland.

Als Sohn des Schmiedes und später ehrenamtlichen städtischen Rentmeisters Hermann Martens Faber wahrscheinlich zu Emden 1587 geboren, verließ Martin Faber früh seine Vaterstadt, um auf ausgedehnten Reisen in Italien, Frankreich und in den Niederlanden sich seinen künstlerischen Talenten entsprechend ausbilden zu lassen. Unter anderem widmete er sich in Rom dem Kupferstich.

1616 ließ er sich in Emden als Maler nieder und wurde als solcher bald weit bekannt. 1618 trat er der Emdener Malergilde als Mitglied bei, die ihn später zu ihrem Ältermann wählte.

Ab 1626 vertraute man ihm eine Reihe wichtiger öffentlicher Ämter an, 1630 wurde er Colonel und noch im gleichen Jahr Präses des Collegiums der Vierziger, der obersten Vertretung der Emdener Bürgerschaft. 1631 wurde er Ratsherr und ein Jahr später Deputierter für die gesamten städtischen Befestigungswerke und 1634 Stadtbaumeister.



Der Martin-Faber-Kreis Emden

Die Künstlergemeinschaft ist nach Martin Faber (1587-1648) benannt. Dieser war Architekt der Neuen Kirche, angesehener Maler, Kartograph und Senator in Emden.

Der MFK wurde vor 25 Jahren auf Initiative des früheren Direktors des „Ostfriesischen Landesmuseum Emden“, Dr. Helmut Eichhorn, gegründet.

Die Mitglieder treffen sich derzeit 14-tägig zu Fachgesprächen im „Restaurant und Café Pelzerhaus“, diskutieren dort eigene Werke und Arbeiten anderer Künstler, besuchen und gestalten gemeinsam Ausstellungen.

Das Thema „Emden“ steht im Mittelpunkt dieser Kunstaussstellung. Die Werke repräsentieren die breit gefächerte gestalterische Vielfalt der 15 ausstellenden Künstler.



„Restaurant und Café Pelzerhaus“

Öffnungszeiten des Cafés:

Dienstag bis Freitag	15:00 bis 19:00 Uhr
Samstag	nach Vereinbarung
Sonntag	10:00 – 17:00 Uhr
Montag	Ruhetag